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2019-20年度RIテーマ 

 

Rotary Connects The World 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 竹腰哲夫職業・社会奉仕委員長 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介 サンギートさん 

新 任 式  

1.バッジ引継ぎ 

 

 

 

 

 

 

2.記念品贈呈 

 

3.会長挨拶 唐木一平会長 

エレクトとしてご指名いただきもう 

この日を迎えました。これからは会長 

という役を果たせるように皆様のご指 

導お願いします。私の方針としては、 

とにかくにこやかにそして健康でロ 

ータリーに臨んでいただきたい。宜しくお願いします。 

4．会長エレクト挨拶 藤澤洋二会長エレクト 

少し早めに到着し、立石前会長より 

ご指南いただきました。 

本日一番札手元に来ました。宜しく 

お願いします。 

5.副会長挨拶 清水紀光副会長 

昨年度、会長をお引き受けしておき 

ながら、土壇場でお断りすることに 

なってしまいました。皆様に多大な 

ご迷惑をおかけしてしまいました。 

立石会長には、自身の体調が思わし 

くない中2年間も会長職をさせてしまいお詫びのしよ

うがありません。今回副会長の話をいただき、まだシ

ョックから立ち直れない時期でありましたが、唐木会

長より温かい言葉をかけていただき、お受けすること

にいたしました。一年間お休みをいただいたおかげで、

体調も元に戻ってまいりました。唐木さんの私への気

遣い友情に感謝しながら、微力ですが、会長を補佐し

てまいります。一年間よろしくお願いします。 

6.委員長代表挨拶 都築 透会員増強委員長 

私のように不真面目で、出席率の悪 

い者になぜのご指名と思っていますが、 

ご指名いただいたからには、しっかり 

務めさせていただきたいと思っており 

ます。他委員長さんも同じ意気込みだ 

と思います、どうぞよろしくお願い致します。 

会 長 談 話 唐木一平会長 

2019-20 年度 RI 会長マーク・ダニエル・マロ―二

―氏は「ロータリーは世界をつなぐ」のテーマのもと

ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く寛大な

人々が手を取り合い、行動を起こすための繋がりを築

いて参りましょうと発表されました。 

当地区のガバナー古川静男氏は「ロータリーの魅力

を広げよう」をテーマとし世界で、地域社会でそして

自分自身の中で持続可能な良い変化を生むために、

人々が手を取り合って行動する世界を目指して活動し

ていきます。 

伊那ロータリーのテーマは「お互いの優れた力を発

揮し合えるクラブ活動をしよう」ロータリーは素晴ら

しい団体であり、素晴らしい仲間が身近にいます。当

クラブはもとより 2600 地区そして日本、世界のロー

タリアンが親しい仲間であることを常に意識し、情報

と知識を交換し合い日々の奉仕活動に活かしましょう。

またより多くの人々にロータリー活動を理解していた

だき活性化するためにも会員増強、特に若手の会員、

女性会員を増やし、今期の 60 周年事業が広報活動と

もなり、当会員一人一人がロータリーを長きにわたり

盛り上げて育ててくださった先人の労苦に感謝し、60 

周年を楽しく祝う年度といたしましょう。 
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誕 生 祝  

唐木一平・ 

岩附 宏・ 

藤澤秀敬・ 

赤羽弘之・ 

波多江崇史・ 

串原弘樹 

結婚記念日祝 波多江崇史 

在 籍 祝 橋爪利行(41)・中山一郎(32)・唐木

一平(18)・赤羽弘之(13)・小松献臣(3)・串原弘樹

(1)・吉澤祥文(1)・馬場智義(1)・鈴木正比古(1) 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

委員会報告 7 月「友」の紹介 清水紀光副会長 

横書き P3 購読から好読そして愛 

読に 

P7 RI会長のメッセージ 

P8～19 RI会長プロフィール 

今の若い職業人にとっては手の届 

きにくい存在になっているロータリーは家族と

の時間を犠牲にするのではなく家族との時間を

補うような経験を提供する場である必要があり

ますと結んでいます。 

P28  ガバナーの横顔 2600地区古川静男ガバ

ナーが紹介されています。  

縦書き P4 都市文化におけるミュージアムの役

割 蓑豊さんのスピーチ  石川県金沢市に、市長

から依頼され 200億円かけ美術館を造る。昨年は

235万人が来場。外国でもあり得ない入場者があ

り司馬遼太郎が言っている｢文化は人が来て文化

になる、人が来ないと文化は出来ない]と言う言

葉を信じている。 

P18  卓話の泉 花火と長良川の鵜飼い日本の風

物詩で受け継がれて行くべき文化。 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 17名  

長欠 0名 出席者 41名 事前メーキャップ 0名  

出席率 78.84％ 

ニコニコボックス 

平出吉範 7/1 より、上伊那歯科医師会の会長を

拝命致しました。スキャンダルだけは起こさな

いようにします。 

赤羽弘之 前回、幹事退任のご挨拶をさせて頂き

ましたが、本日は代理で幹事を務めさせていた

だきます。宜しくお願いいたします。 

小坂栄一 久しぶりの出席です。 

清水紀光 1 年間長期欠席しておりました。皆様

に多大なご迷惑をおかけしてしまいました。体

調も戻ってきました。今後とも宜しくお願い致

します。 

三澤清美 太極拳全国大会にて銅賞受賞しまし

た。長年の太極拳、気功の活動と普及活動に対

し、中国の龍飛会より表彰を受けました。皆様

方のご支援のお陰と感謝申し上げます。これか

らも宜しくお願い致します。 

塚越 寛 新しい本を出しました。お陰様で第一

刷り 5,000 部は既に完売したようです。 

本田敏和 本年度 SAA を務めさせ 

ていただきます。一年間宜しく 

お願い致します。 

増田 清 当社の商品をご利用 

頂きまして大変ありがとうご 

ざいます。 

在籍祝 橋爪利行、中山一郎、唐木一平、赤羽弘

之、小松献臣、串原弘樹、吉澤祥文、馬場智義 

60 期役員・理事就任 唐木一平、藤澤洋二、清

水紀光、小松献臣、山田 益、小河節郎、大石

ひとみ、都築 透、小林旬子、平出吉範、原 義

美、竹腰哲夫、山崎秀亮、立石 誠 

59 期年間ラッキー賞 中山一郎、原田和愛 

ラッキー賞 赤羽弘之、唐木一平、小林旬子、竹

腰哲夫、原 義美、原田和愛、山田 益 

 

 

 

 

 

 

 

 

総  会 1．名誉会員の承認 

 伊那市長白鳥 孝様 南箕輪村長唐木一直様 

 宮田村長小田切康彦様 伊那商工会議所会頭 

 川上健夫様 

2．監査人の承認 中山一郎会員・宮下金俊会員 

3．委員会構成・行事予定発表 

全て承認されました。 


